



## Informationen für die Buddy-Bescheinigung

**Um eine Bescheinigung über deine Tätigkeit als Buddy zu erhalten gibt es folgende Vorgaben:**

1. Schreib uns per **E-Mail** an [buddy@leuphana.de](mailto:buddy@leuphana.de), dass du eine Bescheinigung möchtest.
2. Schick uns die **Datenschutzerklärung**, die du von uns per E-Mail erhältst, (digital) unterschrieben zurück.
3. Nimm an **4 Buddy-bezogenen Veranstaltungen deiner Wahl** teil. Dazu zählt:
  - Teilnahme am Buddy Info Treffen (29.02.24 10 Uhr oder 01.03.24 14 Uhr)
  - Abholen deines Buddys am Bahnhof, Flughafen etc.
  - Die Veranstaltungs-Angebote des International Centers\* (siehe unten)
  - Hast du selbst eine Idee für eine Veranstaltung, die du gerne für internationale Studierende (und Buddies) anbieten möchtest? Schreib uns deine Idee an [buddy@leuphana.de](mailto:buddy@leuphana.de) und an [studyabroad@leuphana.de](mailto:studyabroad@leuphana.de). In Absprache mit uns und, wenn die Idee umgesetzt wurde, zählt diese ebenfalls als Veranstaltung für die Bescheinigung.
4. Schreibe einen **Erfahrungsbericht** über deine Erfahrung als Buddy (½ bis 1 Seite)  
Inhalte können sein:
  - Wie war deine Erfahrung als Buddy?
  - Was lief gut, was würdest du nächstes Mal anders machen?
  - ggf. Feedback für uns

\*Bei jeder Veranstaltung wird eine Liste vorliegen, in der du dich eintragen kannst, wenn du an der Veranstaltung teilgenommen hast.

### Veranstaltungsprogramm International Center:

Tag	Datum	Veranstaltung	Zeit	Ort
Do	07.03	Speedfriending	18:00-21:00	C16.129
Fr	08.03.	Willkommensparty	18:00	PlanB
Mo	11.03.	Kennenlernen im Sprachcafé	15:00-17:00	C5.104
Mo	15.04	Speedfriending	18:00	C14.001
Mo	13.05.	Walk & Talk „Teufelsbrücke“	16:00	Vor Gebäude 14
Fr	07.06.	Spieleabend	19:00	Mehrgenerationenhaus Carl-von-Ossietzky-Straße 9
Do	13.06.	Spikeball & Chill	tba	Mensawiese
Fr	05.07.	ASTa Sommer OpenAir	tba	tba

Aktuelle Informationen: Instagram [#leuphanainternational](https://www.instagram.com/leuphanainternational)

**Bei Fragen stehen wir euch sehr gerne zur Verfügung! Herzlichen Dank für euer Engagement!**

## Information for the buddy certificate

**In order to receive a certificate for your activity as a Buddy, the following requirements apply:**

1. Send us an **email** to [buddy@leuphana.de](mailto:buddy@leuphana.de) that you would like a certificate.
2. Sign and return the **data protection declaration** (digitally) that we will send you via email.
3. Take part in **4 Buddy-related events** of your choice. This includes:
  - Participation in the Buddy Info Meeting (29.02.24 10 a.m. or 01.03.24 2 p.m.)
  - Picking up your Buddy at the train station, airport, etc.
  - The events offered by the International Center\* (see below)
  - Do you have an idea for an event that you would like to offer for international students (and buddies)? Send us your idea to [buddy@leuphana.de](mailto:buddy@leuphana.de) and [studyabroad@leuphana.de](mailto:studyabroad@leuphana.de). In consultation with us and if the idea has been implemented, it will also count as a buddy-related event for the certificate.
4. Write a **report** about your experience as a buddy (½ to 1 page). Contents can be:
  - How was your experience as a buddy?
  - What went well, what would you do differently next time?
  - Feedback for us, if applicable

\* At each event, there will be a list where you can sign in if you have participated in the event.

### Event Program International Center:

Day	Date	Event	Time	Place
Thu	07.03	Speedfriending	18:00-21:00	C16.129
Fri	08.03.	Welcome Party	18:00	PlanB
Mon	11.03.	Meeting at the Language Café	15:00-17:00	C5.104
Mon	15.04	Speedfriending	18:00	C.14.001
Mon	13.05.	Walk and Talk „Teufelsbrücke“	16:00	In front of building 14
Fri	07.06.	Games Night	19:00	Mehrgenerationenhaus Carl-von-Ossietzky-Straße 9
Thu	13.06.	Roundnet/Spikeball & Chill	tba	Mensawiese
Fri	05.07.	AStA Sommer OpenAir	tba	tba

Up-to-date Information: Instagram [#leuphanainternational](https://www.instagram.com/leuphanainternational)

**If you have any questions, please do not hesitate to contact us! Thank you very much for your support!**